



4 Pièces

115 m²

Réf. 84149009

1 580 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8è Lisbonne Monceau - Appartement au 3ème étage avec balcon - Sud - 2 ou 3 chambres. Au 3ème étage d'un immeuble haussmannien, cet appartement de 116,15 m², très lumineux, exposé Sud, bénéficie d'un balcon. Il est composé d'une entrée, un séjour avec cheminée, une cuisine, deux chambres dont une avec sa salle de douche, une salle de bains, un bureau (ou troisième chambre), et des toilettes séparés. Jolies moulures d'origine et cheminées avec trumeau. Belle hauteur sous plafond de 3m. Un balcon. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la ...

Paris 8 Europe Moscou - 3rd-floor apartment with balcony - South-facing - 2 or 3-bed Very bright 115.8m² (1,238 sq ft) south-facing apartment with a balcony on the 3rd floor of a Haussmann-style building. Complete with an entrance hall, a living room with fireplace, a kitchen, two bedrooms, one of which has its own shower room, a bathroom, an office (or third bedroom), and a separate toilet. Attractive original mouldings and fireplaces with mantels. 3m (9.8ft) ceiling height. Balcony. Cellar also included. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 19 - Montant moyen de ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

